

France : Un trafic de Fentanyl démantelé en Bretagne

Compte Test - 2024-06-14 14:41:36 - Vu sur pharmacie.ma

Un réseau de trafic de Fentanyl a été démantelé avec la mise en garde à vue de 15 personnes principalement à Rennes, mais aussi dans les Côtes-d'Armor et le Morbihan. Le procureur de la République de Rennes, Philippe Astruc, a indiqué que deux personnes ont été libérées, car elles avaient subi une usurpation d'identité. Les autres sont soit des clients du réseau, soit encore sous investigation. Trois personnes doivent être déférées au Parquet de Rennes le 13 juin 2024.

L'affaire a été révélée par «Le Parisien» et a impliqué la communauté géorgienne. Quelque 709 ordonnances falsifiées ou volées ont été utilisées pour obtenir du Fentanyl dans les pharmacies. Ces ordonnances ont permis la délivrance de 2.300 boîtes de Fentanyl dans les officines de 17 départements du Grand Ouest.

En France, l'usage du Fentanyl est strictement contrôlé par les autorités. Philippe Astruc souligne que, contrairement aux États-Unis où le Fentanyl consommé est souvent une drogue de synthèse importée par les cartels mexicains ou de Chine, en France, ce sont des médicaments prescrits sur ordonnance qui sont détournés.

Ce trafic révèle la gravité de la situation en matière de détournement de médicaments en France, notamment d'opioïdes puissants comme le Fentanyl. Les autorités continuent de lutter contre ces réseaux illicites pour protéger la santé publique et empêcher la propagation de drogues dangereuses. Le démantèlement de ce réseau en Bretagne marque une étape importante dans cette lutte, bien que le problème reste complexe et nécessite une vigilance continue de la part des autorités.